

ABSTRAK

PENGARUH *GROSS PROFIT MARGIN, DEVIDEN PAYOUT RATIO, DEBT TO ASSET RATIO, DAN PRICE TO BOOK VALUE* TERHADAP *RETURN SAHAM*
(Survey pada Subsketor *Food and Beverage* yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia)

Oleh:

Selly Larasati
153403123

Dibimbing Oleh:

Dr. H. Dedi Kusmayadi S.E, M.Si., Ak., CA
Iwan Hermasnyah S.E, M.Si., Ak., CA

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui. 1) pengaruh *gross profit margin, deviden payout ratio, debt to asset ratio, price to book value* terhadap *return saham* pada subsektor *food and beverage* yang terdaftar di BEI 2013-2017. 2) pengaruh *gross profit margin, deviden payout ratio, debt to asset ratio, price to book value* terhadap *return saham* baik secara parsial pada subsektor *food and beverage* yang terdaftar di BEI 2013-2017. 3) pengaruh *gross profit margin, deviden payout ratio, debt to asset ratio, price to book value* terhadap *return saham* baik secara simultan pada subsektor *food and beverage* yang terdaftar di BEI 2013-2017. Metode Penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif analisis dengan pendekatan survey. Data yang diperlukan dalam penelitian ini adalah data dokumenter sekunder yang memuat historis keuangan perusahaan. Data sekunder dalam penelitian ini adalah data-data yang bersumber dari catatan-catatan yang dipublikasikan di Bursa Efek Indonesia (BEI). Data dan informasi yang diperoleh dari hasil penelitian ini dianalisis dengan menggunakan analisis regresi data panel dan uji hipotesis. Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa. 1) *gross profit margin* dan *debt to asset ratio* secara parsial berpengaruh tidak signifikan. 2) *deviden payout ratio* berpengaruh tidak signifikan. 3) *price to book value* berpengaruh signifikan dan untuk secara simultan *gross profit margin, deviden payout ratio, debt to asset ratio, dan price to book value* terhadap *return saham* berpengaruh signifikan pada subsektor *food and beverage* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia

Kata kunci: *Gross Profit Margin, Deviden Payout Ratio, Debt to Asset Ratio, Price to Book Value.*